
Freguesia de Ribeira de Nisa e Carreiras
Município de Portalegre

ACTA N.º 17/2022

Aos vinte e sete dias de Outubro de dois mil e vinte e dois, pelas dezanove horas, reuniu, no
posto de atendimento de Carreiras, em sessão ordinária, o executivo, sob a Presidência do seu
Presidente, senhor Francisco Manuel Frutuoso Carriço, e com a presença da senhora Silvia
Patricia Nunes Camejo, Secretária, do senhor Ramiro José Marmelo Galocha, Tesoureiro e do
senhor Luís Afonso, residente na freguesia, para discussão e deliberação dos assuntos
constantes da seguinte ordem de trabalhos:----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto único: Reunião mensal.---------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O senhor Presidente declarou aberta a reunião.-----------------------------------------------------------------
O senhor Presidente referiu que os percursos pedestres da Freguesia necessitam de
manutenção e limpeza, pois em algum locais as silvas e o mato impedem a passagem dos
caminhantes. Assim sendo tentar-se-á fazer uma melhor manutenção dos percuros , tendo em
conta o pessoal e os meios disponíveis. ---------------------------------------------------------------------------
No próximo mês estão agendadas duas caminhadas na Ribeira de Nisa, uma no dia 01 de
novembro organizada pelo CCD da Vargem e com o apoio da UFRNC e outra no dia 05 de
novembro, organizada pela UFRNC e integrada no TransAlentejo Walking Festival. Para esta
última caminhada foram solicitadas propostas para seguro de acidentes pessoais e das
propostas recebidas, a seguradora que apresentou a mais económica foi a ALLIANZ. ---------------
O senhor Presidente informou os presentes da conversa que teve com a Senhora Vereadora
Laura Galão, acerca da participação no evento do dia do Enoturismo, que se realiza no próximo
dia 13 de novembro, no Centro Museológico da Arte Cesteira da Ribeira de Nisa, com uma
prova de vinhos em que estará representada a adega "Monte do João Martins". O executivo
recebeu com agrado o convite e tomarão providências para a sua organização. -----------------------
O senhor Clemente solicitou ajuda na construção de uma valeta junto à sua moradia. O senhor
oferece a mão de obra e solicitou à junta as manilhas para a passagem de água.---------------------
No Centro Museológico da Arte Cesteira da Ribeira de Nisa, há a necessidade de colocar um
algeroz em volta dos telhados, bem como no edifício da sede da União de Freguesias de Ribeira
de Nisa e Carreiras. Foram pedidos orçamentos e o senhor Presidente apresentou os valores de
uma empresa consultada. Os valores, parecendo razoáveis, foram aceites por todos os
elementos do executivo.------------------------------------------------------------------------------------------------
O senhor Presidente apresentou o pedido do senhor Sérgio Afonso, sobre as obras da Igreja de
Carreiras. O mesmo solicita ajuda monetária para conseguirem pagar as restantes obras. O
Presidente apresentou a proposta de atribuir um subsídio à Igreja no valor de quinhentos euros.
A Secretária e o Tesoureiro encontram que a ajuda é muito elevada, tendo em conta as pinturas
feitas este ano na fachada da Igreja, cuja mão de obra e tintas foram pagas na totalidade pela
União de Freguesias de Ribeira de Nisa e Carreiras, num total de aproximadamente dois mil
euros. O executivo concordou em atribuir um subsídio no valor de trezentos euros.-------------------
O senhor Luís Afonso, presente na reunião, apresentou uma proposta para a colocação de
sinalética em madeira, feita pelo próprio, a indicar os pontos de interesse, passagens e
percursos da freguesia. O executivo recebeu bem a ideia e vai fazer um levantamento dos
possíveis locais onde colocar a sinalética. Posteriormente o senhor Luís irá fazer um orçamento
de acordo com as necessidades. ------------------------------------------------------------------------------------
Num outro assunto, Luís Afonso informa que pretende fazer obras num prédio que lhe pertence
que se encontra no território da ARU, mas que foi recusado pela Câmara Municipal de
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Portalegre. O senhor Presidente disse que iria apurar o motivo junto da Câmara Municipal. --------
Foi aprovada a alteração orçamental ao orçamento da despesa n.º 8, conforme documentos em
anexo.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Recebimentos:------------------------------------------------------------------------------------------------------------
150,00€ - Renda dos postos de medicamentos, referente ao mês de setembro/2022; ----------------
67,95€ - Renda do terreno do Polivalente, referente ao mês de outubro/2022;--------------------------
18.606,87€ - Fundo de Financiamento das Freguesias, referente ao IV trimestre; ---------------------
4.903,00€ - Excedente, referente ao IV trimestre; ---------------------------------------------------------------
1.069,46€ - DGAL, referente a auto de transferência de recursos financeiros, mês de
outubro/2022;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
23,20€ - Receita de IMI, referente ao mês de setembro/2022;-----------------------------------------------
486,49€ - DGAL, referente a meio tempo do presidente, mês de outubro/2022; ------------------------
2.042,44€ - CMP, referente a contrato interadministrativo, mês de outubro/2022; ----------------------
41,80€ - SMAT, referente a comissão por cobrança de recibos de água.----------------------------------
O saldo das contas bancárias na presente data é de 37.733,80€. ------------------------------------------
E não havendo mais assunto a tratar pelos presentes deu-se por terminada a reunião eram vinte
horas e trinta minutos. Desta reunião é lavrada a presente acta, a qual depois de lida, foi
aprovada e votada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------

O Presidente: __________________________________________________

A Secretária: __________________________________________________

O Tesoureiro: __________________________________________________
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